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長野で働く皆さんの本音①
社員の生活設計だけを考慮した「ベース
アップと夏季手当の同時回答」は納得で
きますか・・・？

早く額がわかるのは悪くはない
が、業績がちゃんと反映されない
のはいかがなものかと思う。

年度末決算を評価してボーナスは
決めるべきだと思う。

今、物価とか変動して
いるから、ベースアッ
プと一緒にやるのは
やめて欲しい。そもそ
も２．８じゃ少ないで
す。

ボーナスは最低ライン
として示すのであれば
いいと思うが、業績も
良いので上積みが欲し
い。

同時議論はよくわから
ない。ただ決算が出てか
らの方が良いと思う。

同時回答納得していない。

「納得できる」という意見もありましたが、大半は「納得で
きない」「年度末決算が出てから出すべき」「業績が反映さ
れないのはおかしい」といった意見が多く出されています。

もっともっと本音を出し合おう!!
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